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Почти месяц назад на Камчатку приезжал главный детский врач России Леонид Рошаль.
На встрече с медицинской общественностью было решено создать независимый комитет
по здравоохранению при Общественной палате Камчатского края. Проще говоря,
медицинскую палату.      По словам Рошаля, основной девиз национальной медицинской
палаты (цитирую): «уберечь пациентов от некачественного лечения и врачебных ошибок,
а врачей-профессионалов – от необоснованных оскорблений». 
Читатели газеты «Вести» интересуются, к кому и куда обращаться, если у них возникнут
вопросы по данной теме. Однако выяснилось, что обращаться пока некуда. Медицинская
палата свою работу еще не начала. И когда это произойдет, неизвестно. До сих пор не
проведено ни одного официального собрания, непонятно, кто из медработников войдет
в состав палаты, не избран председатель.
В краевом минздраве говорят, что не имеют никакого отношения к медицинской палате.
И лишь добавили, что ее возглавил детский врач дошкольного отделения городской
поликлиники № 1 Вячеслав Волков.
Вячеслав Михайлович пояснил, что не является председателем медицинской палаты, а
всего лишь выполняет поручения доктора Рошаля. Он уже подготовил подробную
информацию о врачах, которые войдут в состав палаты, и направил ее для утверждения
Рошалю, а зав. отделением анестезиологии и реанимации краевой больницы Владимир
Речкалов занимается разработкой проекта устава. 
Предполагается, что в медицинскую палату Камчатского края войдут независимые
специалисты, которые, ко всему прочему,  будут осуществлять контроль за ходом
модернизации здравоохранения и другими важными отраслевыми проблемами. А органы
власти будут обязаны согласовывать свои действия в сфере здравоохранения с
медицинской палатой края. Говорят, что качество оказания медпомощи должно
улучшиться в разы. Поживем – увидим.
Соб. инф.  
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